

# HAP KI DO – Gürtelprüfung in Wiener Neustadt 06.07.2005



Wie es sich für einen würdigen Saisonabschluß gehört, setzten wir vor der Sommerpause ein Zeichen, um den Status des bisher Erreichten zu dokumentieren. Sieben Schüler aus dem Wiener Neustädter Verein legten ihre Gürtelprüfung für den 9., 8. bzw. 7. Kup ab.

Bundestrainer Manfred Salmhofer fand trotz einer hektischen Woche Zeit, die Prüfungen abzunehmen, wofür wir ihm sehr danken möchten!

Unter anderem stellten sich unsere zwei Neulinge Sandra und Roland ihrer ersten großen HAP KI DO – Herausforderung und legten die Prüfungen zum ersten Weißgurt ab. Roland war zudem das Geburtstagskind des Tages und belohnte sich somit selbst mit einer erfolgreichen Prüfung! Die anderen Kandidaten hingegen spielten sozusagen ihre bereits erworbene Prüfungserfahrung aus und legten eine souveräne Vorstellung ab.

Ingesamt war dies ein großer und wichtiger weiterer Schritt der Prüflinge auf ihrem Lebensweg mit HAP KI DO. Es zeigt sich, wie die Prinzipien immer besser verstanden werden und langsam in Fleisch und Blut übergehen.



Zur Feier des Tages traf man sich noch im



CineNova, auf ein gemütliches Corona und mexikanische Spezialitäten. Der Abend klang mit einer gemütlichen Partie Billard doch recht spät aus, unter Anbetracht der Tatsache dass wir mitten in einer

Arbeitswoche waren.

Wir gratulieren den erfolgreichen Prüflingen!

Rotheneder Roland	9. Kup
Schaffer Sandra	9. Kup
Hertner Georg	8. + 7. Kup
Nadvornik Richard	8. + 7. Kup
Sagmeister Jörg	8. + 7. Kup
Kirchner Michael	7. Kup
Windbüchler Peter	7. Kup

Andi

1. HAP KI DO Verein Wiener Neustadt

